

## **DIRECTORA DE LA DISA PARTICIPA DE VISITA GUIADA AL HOSPITAL II-2 DE JAÉN**

Funcionarios de Pro Región realizaron una visita guiada al hospital II-2 de Jaén con el objetivo de informar sobre la situación actual de este nosocomio luego de la intervención de la obra por parte del Gobierno Regional Cajamarca al Consorcio “Caxamarca” por incumplimiento de contrato.

Participaron de esta reunión el Gerente Sub Regional Jaén-San Ignacio, Ing. Cleiver Aguilar, las Directoras del Disa Jaén y el Hospital, Obst. Cinthia Palacios y Enf. Nancy Guerrero, el presidente e integrantes del Frente de Defensa de los Intereses de Jaén (FEDIP), gremios sindicales de salud, cuerpo médico del HGJ, rondas campesinas, periodismo local.

El Ing. Enrique Cueva Carranza, inspector del proyecto manifestó que hoy (viernes) las autoridades y sociedad civil han podido constatar las observaciones que tiene esta obra y que irresponsablemente el Consorcio quería que Pro Región la recepcione, lo cual no iba a permitirlo y se procedió a intervenirla.

“Las observaciones están centradas en el sistema de comunicaciones, parte del sistema eléctrico, filtraciones en techos, esto quiere decir que la obra no se ha terminado porque hay partidas contempladas en el expediente técnico que no ha ejecutado el consorcio y que querían pasar por al alto a perjuicio del estado”, explicó Cueva Carranza.

Por su parte César Flores Berrios, Jefe de la Unidad de Sostenibilidad de Pro Región adelantó que en un promedio de tres meses tendrán el expediente de saldo y luego con la sinceración de la información se procederá a elaborar el expediente técnico y poder concluir con este importante proyecto.

### **DATO**

El 23 de marzo Pro Región culminó con la constatación física de la obra (inventario).

